

Controversias en el homenaje a los 70 años de Policía Caminera a cargo del Frente Amplio

Principal



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/controversias-en-el-homenaje-a-los-70-anos-de-policia-caminera-a-cargo-del-frente-amplio_2579.php

CONTROVERSIAS EN EL HOMENAJE A LOS 70 AÑOS DE POLICÍA CAMINERA A CARGO DEL FRENTE AMPLIO

Principal

Controversias en el homenaje a los 70 años de Policía Caminera a cargo del Frente Amplio

Polémicas en la celebración de los 70 años de Policía Caminera organizadas por el Frente Amplio

Celebración de los 70 años de la Policía Caminera

Este lunes, se llevó a cabo una ceremonia con motivo del 70° aniversario de la creación de la Policía Caminera. El evento contó con la presencia del presidente Luis Lacalle Pou, el ministro del Interior, Nicolás Martinelli, y otros altos funcionarios del Ejecutivo.

Críticas al Frente Amplio

Durante su discurso, el jefe de la Policía Caminera, Mauricio Tort, realizó una fuerte crítica a las administraciones anteriores del Frente Amplio, afirmando que “quisieron eliminar la institución”, aunque no lograron sus objetivos en el Parlamento.

Según Tort, “el deterioro continuó en los hechos”, señalando la falta de renovación de la flota, la pérdida de vacantes, el deterioro edilicio, la escasez de apoyo económico y el desánimo del personal.

Cambios desde 2020

El jerarca destacó que a partir de 2020, con la llegada del actual Gobierno, la situación ha cambiado de manera significativa.

“Hoy contamos con la totalidad de la flota renovada, vehículos y camionetas 0 kilómetro, así como motos nuevas que hacía más de 20 años que no recibíamos”, indicó Tort.

Además, resaltó que antes de 2020, “la sede de la unidad estaba destruida” y celebró la restitución de su “histórica denominación” como Policía Caminera.

Agradecimientos y reconocimiento

Por su parte, el ministro Nicolás Martinelli expresó su satisfacción por el trabajo realizado por todos los efectivos de esta unidad nacional.

Agradeció a quienes han comprendido “cuál es el rumbo que la Policía Caminera debía tomar”.

Martinelli también afirmó que el Gobierno está convencido de que esta fuerza, dado su importante aporte en las rutas nacionales, podría desempeñar un papel clave en la lucha contra el delito, subrayando que “no se equivocaron”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CONTROVERSIAS EN EL HOMENAJE A LOS 70 AÑOS DE POLICÍA CAMINERA A CARGO DEL FRENTE AMPLIO

Controversias en el homenaje a los 70 años de policia caminera a cargo del frente amplio

Tags

camenera, ceremonia, lacalle, interior, organizadas, martinelli, presidente, gobierno, deterioro, aniversario, presencia, ministro

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Operativos de la Policía Caminera en la Noche de la Nostalgia: Más de 200 efectivos garantizan la seguridad en todo el país*
- 3.7 *** *Bordaberry analiza la seguridad: "El actual gobierno contuvo el deterioro, pero no ha logrado mejorar lo que se recibió del Frente Amplio*
- 4.7 *** *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*
- 4.7 *** *Operativo de Policía Caminera deja tres personas detenidas y se incautan armas y efectivo*
- 3.6 *** *El presidente Lacalle Pou inaugura la celebración del 199° aniversario de la Declaratoria de la Independencia en un emotivo acto oficial*
- 4.9 *** *Lacalle encabeza la celebración del 199 aniversario de la Declaratoria de Independencia en un emotivo acto*
- 4.6 *** *Tensión interna en el Frente Amplio tras la propuesta de Gabriel Oddone para desindexar salarios*

4.7 * *Lacalle Pou visitó el histórico Palacio Legislativo en su 99 aniversario, celebrando un ícono de la democracia uruguaya*

3.7 * *Yamandú Orsi asegura que, en última instancia, la dirección económica del país dependerá del presidente*

4.1 * *El presidente Lacalle Pou estuvo presente este domingo en la conmemoración del 199° aniversario de la Declaratoria de la Independencia*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf